

## Le MOT DU PRÉSIDENT

Cher(e)s internautes, bonjour à toutes et à tous.

C'est un mot de fin d'année car nous voici le 6 décembre 2024. Autant vous dire que nous vivons une actualité perturbée, pas seulement due à la situation politique du pays mais aussi au fonctionnement interne de notre association qui donne des signes de mauvaise santé. Malgré cela, la saison des vœux approche et bien sûr l'occasion est belle de vous souhaiter le meilleur pour l'année qui vient. Nous-mêmes continuons d'essayer de faire fonctionner ce site qui parfois nous résiste mais Frédéric ne désarme pas et Ludo saura, nous l'espérons, nous aider à venir à bout de nos difficultés.

Notre association vieillit, les jeunes sont réfractaires au principe de l'idée d'association voire à l'idée d'être un ancien d'une institution. Ne comprennent-ils pas que l'on est un ancien d'une école dès qu'on la quitte et que ce terme n'a rien de péjoratif ? On peut être un ancien à 20 ans et en être fier.

Après le décès de notre précédent doyen Marcel Berthomé en octobre 2023, deux autres réels anciens ou plutôt une doyenne et un doyen nous ont quittés en 2024 : Mme Jacqueline Lefranc, âgée de 99 ans et René Latoulie âgé de 100 ans. La lecture du Mille-Pattes numéro 40 distribué le 4 juillet vous apprendra qu'ils n'ont pas été les seuls à nous quitter.

Le Mille-Pattes n°41 a été envoyé à la société chargée de son impression. L'évolution de la situation actuelle du pays est susceptible de perturber sa date de parution et de distribution. Recevez mes cordiales amitiés aéronautiques.

Le Président National de l'AAESOR, Jean-Claude Dalloz.